

I'm not robot  reCAPTCHA

Continue

Causas de la primera guerra mundial wikipedia

Se supone que este artículo o sección debe fusionarse con los Actos de la Segunda Guerra Mundial en Europa. Para obtener más información, consulte la discusión. Una vez que hayas hecho que el contenido se combine, pregunta sobre cómo fusionar la historia aquí. Usando esta plantilla: .sust:Merge Nombre de hasta otros veinte elementos de fusión separados por un barco alemán SMS Schleswig-Holstein atacó la península de Westerplatte en septiembre de 1939. A este barco se le atribuye haber disparado los primeros disparos de la Segunda Guerra Mundial Las causas de la Segunda Guerra Mundial dependen del rango de tiempo aplicado. A largo plazo, las razones están en las condiciones que existían antes de la Primera Guerra Mundial, un récord visto como un preámbulo de las dos guerras mundiales. Los partidarios de esta visión parafraseó a Karl von Clausewitz, diciendo: La Segunda Guerra Mundial fue una extensión de la Primera Guerra Mundial; Se esperaban guerras mundiales incluso antes de la llegada al poder de Mussolini, Hitler y la invasión japonesa de China. Entre las razones más a corto plazo para la Segunda Guerra Mundial fue el auge del fascismo italiano en la década de 1920, el militarismo japonés y sus invasiones en China en la década de 1930, y especialmente la toma del poder político por Adolf Hitler y el Partido Nazi en Alemania en 1933, seguido de una política exterior agresiva. El detonante del conflicto fue la declaración de guerra por el Reino Unido y Francia a la Alemania nazi el 1 de septiembre de 1939, después de que Alemania invadiera Polonia el 1 de septiembre de ese año. Durante el período de entreguerras, un fuerte espíritu revanchista se desarrolló en Alemania después de la imposición del Tratado de Versalles, que significó aceptar la derrota del país en la Primera Guerra Mundial. Los términos ilícitos del tratado, que incluyen la desmilitarización de la prohibición de la reunificación con Austria o los Sudets, la pérdida de territorios de habla alemana como Danzig, las zonas bajo el dominio histórico del Reino de Prusia o Yevpen Malmedy, las restricciones al ejército (Reichswehr), que se redujo al poder militar simbólico y la cláusula que responsagió a Alemania de la guerra, y la obligación de pagar fuertes impuestos en forma de la remediación de la guerra, especialmente después de la Gran Depresión. A esto se unió la inestabilidad del sistema político de la república de Weimar, ya que muchos sectores políticos rechazaron su legitimidad. espacio habitable o lebenstraum conquistando los territorios de Europa oriental y eliminando el movimiento comunista alemán e internacional. Las tensiones ideológicas en Europa están aumentando y la inestabilidad del orden que surgió de la guerra anterior está aumentando. Italia declaró y luego conquistó Etiopía en 1935, Japón estableció un estado títere en Manchuria en 1931, que se expandió con su invasión de China desde 1937, y Alemania se burló de las restricciones impuestas por el Tratado de Versalles, comenzó secretamente su rearme, militarizó la región del Rin en 1936, se unió a Austria en marzo de 1938 y anexó Suededen en octubre de 1938. Todos estos movimientos agresivos tuvieron poca respuesta de la Sociedad de Naciones y de la antigua Entantanta, que preferían una política de apaciguamiento. De hecho, después de la Conferencia de Múnich, en la que se permitió a Alemania anexionarse Suean, el primer ministro británico dijo que el acuerdo garantiza la paz para nuestro tiempo. Hitler, sin embargo, no dejó de ser desanimado en sus ambiciones territoriales, Gran Bretaña y Francia entraron en una política de disuasión, aunque con su política de no interferir no hicieron nada para impedir que otros países como España después de la guerra civil entraran en la órbita de Alemania e Italia. Los nazis dirigieron su atención al corredor polaco en el verano de 1939, Francia y Gran Bretaña se comprometieron a ayudar a Polonia en caso de guerra. Los nazis lo han intentado al máximo para evitar la guerra con la URSS firmando un pacto de no agresión llamado pacto Ribbentrop-Molotov, justo una semana antes de la invasión. Antes de eso, la URSS intentó crear una alianza con Gran Bretaña y Francia contra Alemania, pero la rechazaron. Finalmente, Polonia fue invadida por Alemania el 1 de septiembre de 1939, y los Aliados declararon la guerra a Alemania el 3er. De conformidad con el Protocolo Secreto Adicional del Pacto Ribbentrop-Molotov, el 17 de septiembre de 1939, la Unión Soviética invadió Polonia. El 22 de junio de 1941, invadió la Unión Soviética. Estados Unidos se unirá al macroconflicto después del ataque japonés a Pearl Harbor el 7 de diciembre de 1941. [1] En Japón, la primera y segunda guerra mundial se estudian

